

# Dipimpin Danramil, Anggota Koramil 15/Bergas Berbondong Datangi Mapolsek

Agung widodo - [SEMARANG.INDONESIASATU.ID](http://SEMARANG.INDONESIASATU.ID)

Jul 3, 2023 - 14:54



*Danramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga Kapten Chk Harjito Beserta Camat Pringapus dan Bergas Serta Anggota Koramil Berbondong-bondong Datangi Polsek Bergas.*

SEMARANG- Dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Danramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga Kapten Chk Harjito beserta Camat Pringapus dan Bergas serta anggota Koramil berbondong-bondong datangi Polsek Bergas, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Senin, (03/07/2023).

Dengan membawa tumpeng, anggota TNI dari Koramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga bersama-sama menuju Mako Polsek Bergas. Kedatangan anggota Koramil 15/Bergas untuk memberikan surprise dan ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.



Kedatangan Danramil beserta Camat dan anggota Koramil diterima dan disambut langsung oleh Kapolsek Bergas AKP Wahyono dengan didampingi oleh seluruh personel Polsek.

Setelah diterima dan disambut oleh Kapolsek, seluruh anggota Koramil dan Polsek tunjukkan sinergitas dengan melaksanakan apel bersama di lapangan apel Mapolsek diambil langsung oleh Danramil, Kapolsek serta Camat Pringapus.



"Semoga dengan semakin bertambahnya usia POLRI sinergitas TNI-POLRI semakin kuat dan semoga POLRI selalu menjadi pelindung dan pengayom masyarakat, tetaplah berbuat yang terbaik bagi masyarakat sehingga POLRI akan lebih dicintai Rakyat," tutur Danramil Bergas dalam sambutannya.

"Dengan sinergitas TNI-Polri yang solid maka NKRI semakin kuat, sehingga stabilitas keamanan khususnya wilayah Kecamatan Bergas dan Pringapus dapat tercapai serta semua kegiatan Masyarakat dapat berjalan dengan aman dan nyaman," pungkas Danramil.

Selamat Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Polri selaras mewujudkan Polri yang Presisi mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Purmono